

プロ野球界往年の名選手が集結 オールスターゲームを開催

「プロ野球OBオールスターゲーム in 阿南」が3月17日にJAアグリあなんスタジアムで開催され、1,100人の来場者でにぎわいました。プロ野球界往年の名選手36人が集結。元阪神タイガースの田尾安志さん率いる「セ・リーグ」と元ロッテオリオンズの八木澤荘六さん率いる「パ・リーグ」に分かれて試合を行いました。元阪神タイガースの井川 慶さんが時速約140キロの速球を投げると観客席から歓声が上がりました。結果は、「パ・リーグ」が11-4で勝利しました。また、選手が直接指導する「大人の野球教室」も開催されました。



阿南の魅力を発信 駅前展示場が完成

J R阿南駅の西口に整備を進めていた駅前展示場が完成しました。展示場の愛称は「キラキラあなん」で、野球グッズや(株)平惣から寄贈いただいた本などを備えるほか、休憩スペースを設置しています。落成式が3月15日に行われ、関係者約70人が参加。愛称を考案した扶川 空さん(岩脇小学校6年)は、「展示場が、LEDの輝きのように阿南の魅力を発信してほしいです」と話していました。

消火用水を供給支援 生コン事業所と協定

本市は、市内生コンクリート事業所5社と「災害時における消火用水等の供給支援に関する協定」を締結しました。本協定は、大規模な火災発生時に、事業所は所有するコンクリートミキサー車で水を輸送し、消防隊に消火用水を供給するもの。調印式が3月29日に行われ、代表して阿南生コンクリート工業(株) 横手晋一郎さんは、「市民の安全・安心に役立ちたいです」と話しました。



映画「瀬戸内少年野球団」 撮影の記憶をとわに

新野小学校に同地で映画「瀬戸内少年野球団」の撮影が行なわれたことを刻む記念碑が設置されました。映画は昭和59年4月6日に撮影され、故・夏目雅子さんが主演した、野球を通じた交流の物語です。除幕式が3月24日に行われ、発起人の林 省司さん(津乃峰町)は、「映画撮影の記憶を未来永劫語り継いでほしいです」と話していました。

那賀川のキャラクター 「りゅうな」誕生

大野小学校5年生児童が、総合的な学習の時間で町を流れる那賀川を学び、町内外に川が持つ素晴らしさを広めようと、キャラクター「りゅうな」をデザインし製作しました。取組に共鳴した(株)フジみらいやニタコンサルタント(株)の協力を得て着ぐるみを完成。庄野哲夢さんは、「りゅうなを通じて那賀川の魅力を伝えたいです」と話していました。



中小企業を支援 とくしま産業振興機構と協定

中小企業・小規模事業者を支援し、地域経済の活性化を図るため、本市は(公財)とくしま産業振興機構と中小企業振興に関する協定を3月23日に締結しました。協定に基づき4月から毎月第2水曜日に南部総合県民局阿南庁舎で経営相談所を開設しています。本市は平成29年10月に中小企業振興基本条例を制定し、中小企業を支援しています。